

Ô cœur de mon être, ô Tout, je ne fais qu'un avec toi.

Je suis en toi, par toi et avec toi.

Je reconnais ta présence dans le vivant qui me constitue tout entier.

Et je suis une poussière dans ce que j'ai vu de toi, mais jamais séparé.

Tu es conscience, lumière, substance et vie créatrice qui s'opposent au vide.

Tu es Sagesse, Amour, et Vérité.

Tout autour de moi, tu es le pouvoir, la substance, et l'intelligence dont les choses sont formées et grâce à quoi elles sont créées.

Tu es la vie de mon esprit, le support de mon âme, l'intelligence de ma pensée.

De là où je suis, je cherche à te voir et à t'exprimer au mieux de mes capacités et dans la vérité.

Je voudrais partager la magnificence de ce que j'ai vu.

Par la vigilance, je m'efforce à chaque instant de rester uni à toi dans la pensée.

Je ne permets qu'à ta présence - Sagesse, Amour, et Vérité - de se mouvoir dans mon âme.

Le désir de ma pensée, implanté dans mon âme, est vivifié par toi dans mon esprit.

Dans la plénitude du temps et par la loi de la foi, il est rendu visible dans mon expérience.

Je sais que le bien que je désire existe déjà en esprit sous forme invisible et qu'il n'attend que l'accomplissement de la loi pour être rendu visible dans mon expérience et je sais que cela viendra par la force de ma foi.

Voilà mon désir : En moi, je demande à exprimer la sagesse, l'amour, la force, et la jeunesse éternelle.

Je demande à réaliser l'harmonie, le bonheur, et une abondante prospérité.

Je demande à recevoir mon intelligence directement de toi afin de comprendre la manière de tirer de la substance universelle ce qui comblera tous les bons désirs.

Et cela, en vue de posséder la clairvoyance et l'amour me permettant de rendre service à chacun qui est en toi.

Ô cœur de mon être, ô Tout, je t'ouvre mon temple et te donne mon corps, ma parole et mon esprit pour créer ici tout le bien qui est en toi et je garde l'âme que tu m'as donnée pour te contempler et t'aimer éternellement.

Ce que je désire est maintenant rendu clair. Je forme uniquement dans ma pensée ce que je désire.

Comme une graine qui commence à croître sous terre dans le calme et l'obscurité, mon désir prend maintenant corps dans le royaume silencieux et invisible de mon âme.

J'entre dans ma chambre secrète et je ferme la porte à ce qui n'est pas toi.

Avec tranquillité et confiance, je maintiens mon désir dans ma pensée comme s'il était déjà accompli.

Ô cœur de mon être, ô Tout, je demeure uni en toi dans la paix et j'attends la manifestation parfaite de mon désir.